

第3号

学校だより

令和6年度9・10月

県立岩戸支援学校 横須賀市岩戸 5-6-5

23: 046-839-4500 FAX: 046-849-3200

■学校長あいさつ

長いと思っていた2学期も気がつくと、残り | か月ほどとなってしまいました。ずいぶん時間が たってしまい恐縮ですが、残暑というよりまだまだ猛暑の中、9月14日(土)に開催しました 「岩桜祭(文化祭)」では保護者の皆さまをはじめ、地域の方々、卒業生など約 600 名の方に来校 いただき、生徒たちの日ごろの学習の成果や今回の文化祭に向けた準備や練習の成果に励ましや

ねぎらいの言葉、そして温かい拍手をたくさんいただいたことにこの 紙面をお借りし、お礼申し上げます。ありがとうございました。

また、この2学期は岩戸町内会様や岩戸中学校様から町内会主催のイ ベント等への参加のお誘いをたくさんいただき、8月の花火大会前のプ レイベントとして、岩戸中学校特設ステージで本校太鼓部が演奏を披露 させていただいたり、10月の町内文化展には職業班や美術・部活動で制 作した本校の生徒の作品や製品を展示させていただいたりしたところで す。また、10月13日の町民運動会でも太鼓部の演奏を聞いていただく



ことができました。これからも地域の方々との交流やふれあいの機会をできる限り多く持ち、岩 戸地区にある学校としてご理解やご協力をいただければと考えておりますので、引き続きどうぞ よろしくお願い申し上げます。 (学校長:安藤 徹)

■岩桜祭 A部門

A部門では I 年生から3年生までの全員で力を 合わせ、『びっくり!モンスターハウス』を 実施しました。

「ちょっぴり早めのハロウィン」をテーマに 生徒たちそれぞれが好きなモンスターに変身! 受付係、景品係、モンスター役の3つの係に 分かれ、お客さんたちを楽しませていました。 一人ひとりが自分の力を発揮できた岩桜祭にな りました。





■岩桜祭 B3



『ラウンド 3I』『岩戸クラフト』

『わんだほい VS スイカ割り』『お化けの教室』 それぞれクラスごとに自分たちが「やりたいこ と」を話し合って計画、準備を進めました。

当日、各クラスの「色」がはっきり出た企画 は大成功。みんなで一致団結して準備や当日の 企画を進める姿は、さすが3年生という感じで した。在校生として迎える最後の岩桜祭を思い っきり楽しみました。来年以降、今度はぜひお 客さんとして岩桜祭を楽しめるといいですね。



■岩桜祭 オープニングセレモニー



9月 14 日(土)に岩桜祭が行われました。私が経験した岩 桜祭は、去年は体育館が工事のため使えず、2年前はコロナ の制限がありました。初めて制限なしで岩桜祭を生徒会長と して迎えられて嬉しく思っています。

当日のオープニングセレモニーや各クラスの生徒会企画と ても素晴らしかったです。本当にありがとうございました。 I・2年生の皆さん、来年の岩桜祭は、今年以上に盛り上げ て最高の思い出を作ってください。楽しみにしています。







岩戸支援学校 生徒会長

■MTCキャンプ

8月2日(金)~4日(日)の2泊3日で三浦YMCAグローバル・エコ・ ヴィレッジに泊まりました。参加者は、岩戸支援学校・武山支援学校・湘 南学院高等学校の生徒たちです。本校からは9名の生徒が参加しました。

最初は、いつもと違う環境であることや他校の生徒がいることで緊張し ている様子でしたが、赤十字についての研修やバーベキュー、キャンドル

ファイヤーなどの活動を通じて、次第に打ち解け、みんなで協力しながら楽しむ様子が見られま









■夏季公開講座

7月23日(火)に田園調布学園大学の新井先生 をお招きし「インクルーシブ教育におけるユニ バーサルデザイン」をテーマに公開講座を本校 体育館にて行いました。

「インクルーシブ教育について」や「インク ルーシブ教育でのユニバーサルデザインの実践 例」などをご教授いただきました。

本校の教職員だけではなく、地域の小中学校 や支援学校の先生、また、保護者の方々にもご 参加いただきました。ありがとうございまし た。

◇◇ 今後の主な予定 ◇◇

した。最終日には「帰りたくない!まだまだ泊まっていた

い!」という言葉が飛び出すほど、3日間のキャンプが実りの

· | | 月 | | 日(月)~ B | 校内実習

・|| 月 | 8 日(月)~ A 2 · B 2 現場実習

・12月24日(火) 終業式

【令和7年】

・ | 月8日(水) 始業式

・2月7日(金) 職業製品販売会

・3月7日(金) 卒業式

・3月25日(火) 終了式